⚠ HERBALIFE...

Canola Oil Capsules Capsule d'huile

de canola

Natural Health Product Produit de santé naturel NPN 80028990 90 CAPSULES

RECOMMENDED USE: Canola Oil capsules provide a source of essential fatty acids for the maintenance of good health. RECOMMENDED DOSE: Adult: Take one cansule 3 times a day with meals

MEDICINAL INGREDIENTS: Each capsule contains: Brossica ngoys (Canola) bean 171 mg NON-MEDICINAL INGREDIENTS: Gelatin, Glycerol, Artificial Peach Flavor, Artificial Vanilla Flavor, d-Alpha Tocopherol. and Snuhean Oil

CAUTION: Do not use if pregnant or breastfeeding. Consult a health care practitioner prior to use if you have cancer. cardiovascular disease, diabetes, or if you are taking blood thinners, des anticoagulants, 30-day money-back guarantee. This exclusively formulated product is only available through Herbalife Independent

HERBALIFE OF CANADA LTD. • HERBALIFE DU CANADA LTÉE, Calgary, Alberta, Canada T2B 3P1

See base of container for Lot No. and Expiry Date.

Keep at room temperature (15-25°C) in a dry, dark place, HERBALIFE INTERNATIONAL LUXEMBOURG S.à.R.L. 1-1610 Luxembourg

Garantie de remboursement de 30 iours. Ce produit à la formule exclusive

iour nar aux renas

(canola-colza) 171 mg.

se vend uniquement par l'entremise de distributeurs Herbalife indépendants Voir le numéro de lot et la date limite de conservation sous le contenant Conserver à température ambiante (15 à 25 °C), au sec et à l'abri de la lumière.

USAGE RECOMMANDÉ : Les cansules d'huile de canola sont une source d'acides gras essentiels au maintien d'une bonne santé.

DOSE RECOMMANDÉE : Adulte : Prendre un capsules 3 fois par

pêche, arôme artificiel de vanille, d-alpha tocophérol, et huile de soia.

Consultez un professionnel de la santé avant d'utiliser si vous souffrez

INGRÉDIENTS MÉDICINAUX : Chaque capsule contient : Brassica ngous

Imported and distributed in Canada by: • Importé et distribué au Canada par : Fabriqué aux États-Unis

INGRÉDIENTS NON MÉDICINAUX : Gélatine, plycérine, arôme artificiel de AVERTISSEMENT : Ne nas utiliser si vous êtes enceinte ou si vous allaitez d'un cancer, d'une maladie cardiovasculaire, de diabète ou si vous prenez

©2012 HERBALIFE